



La Revista de Estudios de La Salina investiga la tradición e historia salmantina en su número 60

La Diputación lanza 414 ejemplares al precio de 12 euros

M.H. | SALAMANCA

El número 60 de la Revista de Estudios de la Diputación de Salamanca acaba de ver la luz y muestra la investigación de once autores sobre las tradiciones y la historia de la provincia.

El diputado de Cultura, Julián Barrera, y uno de los miembros del consejo de redacción, Mariano Esteban, dieron a conocer el contenido de este número que ya se encuentra en las librerías al precio de 12 euros.

El número 60 cuenta con un estudio de Pedro Gómez sobre Sobradillo, otro de Pascual Riesco sobre Brincones, una investigación de José Ignacio Díez sobre la fiesta de Las Águedas en los siglos XIX y XX, otro de Juan Ignacio García sobre los talleres Bomati en Salamanca, otro sobre el curso escolar y los horarios en el Siglo de Oro escrito por Javier Alejo, una reseña sobre el marco productivo en



José María Hdez, Julián Barrera, Mariano Esteban y José A. Bonilla. | BARROSO

los pueblos del norte de la Ramajería de Francisco Javier San Vicente, un testimonio sobre las reformas del Bajo Imperio Romano de Manuel Salinas un estudio sobre el ferrocarril a Medina del Campo de Enrique García Catalán, otro

sobre la construcción del ferrocarril a Barca D'Alva de Carlos D'Abreu, una investigación sobre el hucho hucho de Juan Carlos Velasco y otra sobre Fernando Tarragó en Salamanca de Margarita Ruiz.